

## NACHGESCHENKT

Wolfgang Schweighofer flachgau.red@bezirksblaetter.com

## Nicht Elvis, sondern Rusty!

Dass der aus dem Lungau stammende Rudi Stumbecker im Jahr 1991 in Palm Springs den ersten Platz als "Ēlvis" belegte und über 4.000 Imitatoren in die Schranken verwies, brachte ihm als bisher einzigen Europäer Ruhm und Anerkennung auf allen fünf Kontinenten. Bis 2008 stand er 14 Jahre lang in Las Vegas auf der Bühne. Umso schöner ist es, dass er seine Herkunft nie vergessen hat! "Ich bin nicht Elvis, sondern Rusty", so der Künstler. Gerade seine lockere und zugleich ehrfürchtige Haltung macht den Salzburger, der den Sprung in den Olymp des "Rock`n Roll" schaffte, so sympathisch.

## Rusty rockte die Nachbarschaft

Elvis "Impersonator" sang sich durch das Erbe seines Vorbilds

ELIXHAUSEN. "Er ist sehr locker", begeisterte sich Bgm. Markus Kurcz beim Auftritt von "Rusty" im Festsaal zur Nachbarschaft in Elixhausen. Der weltbeste "Elvis"-Interpret so ehrenvoll tituliert von der Gattin des "King of Rock`n Roll" Priscilla Presley – führte im ausverkauften Nachbarschaftssaal durch die 23-iährige Musikkarriere von Elvis Pres-



Zu den "Rusty"-Fans zählt Karin Ortmaier, die ein Autogramm bekam.



Ihr "Rusty"-Konzert war ausverkauft: Werner und Elisabeth Mayer sowie Maria Moser freuten sich. Fotos (5): Schweighofer

ley. Der Abend mit "Rusty" alias Rudi Stumbecker aus dem Lungau riss alle vom Hocker. Drei Zugaben, ein klatschendes und jubelndes Publikum, darunter Werner und Elisabeth Mayer vom Kulturverein "Kufelix", auf dessen Einladung der Künstler

nach Elixhausen kam, bewiesen, was von Fans noch immer erhofft wird: "Elvis lebt!" Im Anschluss erhoben Eugen Treichl, Werner Vincenz und Wolfgang Stark bei bester Laune mit Freunden die Gläser auf ihre Geburtstage.



18. & 19. November: Mach' mit beim Adventkranzbinden, forme Christbaumschmuck aus Ton und nasche weihnachtliche Leckereien im ZiB.

5. & 6. Dezember: Nur für Kids - Komm' vorbei, besuche ZiBi und hol'





Die neuesten Modetrends von Karl Scheibler sahen sich Anita und

## Neumarkt: Modenschau im Greischbergerhof

NEUMARKT. Im Romantikstadl von Anton Greischberger stellte Karl Scheidler modische Trends und traditi-Trachtenkollektionen vor. Auf dem Laufsteg waren weiters Frisuren von "Power-Style"-Friseur Robert Sporer und Schmuckdesign von Helga Ortmaier zu sehen. Werner Lugstein von Ford Poller zeigte Videos der neuesten Fahrzeugmodelle. Durch den Abend führte Nicole Lenzenweger.



**Für Tombolalose** waren Friseur **Robert Sporer und Moderatorin** Nicole Lenzenweger zuständig.